
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

                     Informações sobre a possibilidade de implantação de 

lombada ou equipamento redutor de velocidade na Av. Dr. Gualberto 

Moreira na altura 12 e 1397 - Parque São Bento. 

 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por 

moradores da região que os veículos trafegam em alta velocidade no local. 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado a 

Excelentíssimo Senhora Prefeita, solicitando nos informar, através do 

órgão competente, o que segue:  

 

1) Existe a possibilidade de instalação de lombada ou equipamento redutor 

de velocidade no local?Se sim, qual o prazo? Se não, qual o motivo? 
 

 

 

S/S., 22 de junho de 2020 

 

 

 

 

 

 

Renan dos Santos 

Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


